

5.6. Weitere Kleemann, die nicht aus der Rauen'schen Linie stammen

1. Max Robert Julius Kleemann, geb. 1848 in Berlin.

Vater: Johann August Kleemann aus Grünberg in Niederschlesien, war von Beruf Tischler. Er heiratete am 14. September 1873 in Rauen Marie Berta Kreide, geb. 1852 in Rauen.

die 3 Kinder:

Elise Hedwig Marie Martha Kleemann, geb. am 27. Oktober 1873 in Rauen.

Anna Marie Berta Kleemann, geb. am 5. November 1874 in Rauen.

Julius Robert Max Kleemann, geb. am 6. April 1876 in Rauen, gest. am 30. Januar 1877 in Rauen.

2. Ernst Kleemann, Herrschaftlicher Schäfer auf dem Gut in Altmarkgrafpieske, verh. mit Caroline Kupfer.

die 7 Kinder: (alle in Altmarkgrafpieske geboren)

2.1. Friedrich August Ernst Kleemann, geb. am 27. September 1860.

2.2. Friedrich Ernst Karl Kleemann, geb. am 3. Juli 1862.

2.3. Emma Luise Bertha Kleemann, geb. am 29. September 1863

2.4. Minna Marie Luise Kleemann, geb. am 21. April 1865

2.5. Minna Emilie Luise Kleemann, geb. am 30. Juni 1866.

2.6. Emilie Therese Luise Kleemann, geb. am 21. Juli 1868.

2.7. Friedrich Ernst Georg Kleemann, geb. am 16. Februar 1871.

Früher und später sind zu dieser Familie in den Kirchenbüchern keine Eintragungen zu finden. Es ist anzunehmen, dass der Schäfer von einer anderen Gegend auf das Gut nach Altmarkgrafpieske gekommen ist und nach Einstellung der Schafzucht wieder verzogen ist. Aus den genannten Taufpaten ist auch keine Beziehung zu der Rauen'schen Linie abzuleiten.